

Avant de dire un grand merci à tous ceux qui m'ont permis de participer à cette belle aventure, je voulais rappeler la date du 10 mars 2017.

2017, une année lointaine et proche à la fois, 10 mars, jour où Jacques (Moison) est venu me chercher à la gare comme une véritable VIP, pour une Conférence à la Salle des Fêtes sur la question de « l'Habitat des Personnes âgées ».

C'est Michel (Frappier) qui m'avait contactée quelques semaines auparavant, en tant que Président du **MCCPI** dont la devise était « Penser Global, Agir Local » et l'objet « Promouvoir une nouvelle et meilleure façon de Vivre Ensemble ».

S'en est suivi, au fil des semaines, des groupes de travail sur **l'idée d'une Conciergerie**.

J'ai vécu les débats entre les Impatients et les Raisonables :

- les Impatients prêts à se lancer sans moyens matériels ni financiers
- les Raisonables qui penchaient pour un projet bien ficelé et solide. Ce sont les impatients qui ont gagné mais en fait tout le monde était d'accord.

J'ai participé aux premières permanences d'accueil dans le **Salon de coiffure** prêté par Babette (Cassac), j'ai rencontré les **premiers bénéficiaires** et partagé leurs sourires et leurs remerciements, avec Jacques, Annick, Odile, Françoise, Babette, Evelyne, Edwige, ...

Je me suis impliquée pour trouver **quelques sous** et asseoir la Conciergerie sur un petit sac d'euros (Fonds d'Etat Cohésion sociale 3.000€, Fondation d'Entreprise Crédit Mutuel 2.000€, Fondation Norauto 3.000€).

Je me réjouis des **Kakemonos** qui restent d'actualité (et remercie ma nièce Sandrine pour sa large contribution à la conception).

J'ai cru au **Vélo-Taxi**, une solution écologique, économique, mais la plupart des croisicais ont un vélo, font du vélo...et ... s'y accrochent. Merci à Yannick (Artignan) de m'avoir soutenu dans l'idée, Merci à tous les pilotes d'avoir donné du temps et leur bonne-humeur ; Merci à Jean (Deshayes) d'avoir accepté d'être le référent.

Je reste convaincue de la **nécessité d'un site internet actualisé** pour partager cette belle réalisation. S'il est peu regardé par les croisicais, il inspire d'autres régions. N'hésitez pas à prendre des photo. et à les partager pour enrichir le site.

J'ai vécu **l'évolution de l'Association et son adaptation**, Amicale des Retraités, Amicale des Anciens, Conciergerie participative et solidaire.

Merci de **m'avoir accueillie au Croisic**. J'ai toujours su que je ne dormirais pas sous les ponts en cas de difficulté à rejoindre Nantes ou Paris. J'ai toujours su compter sur au moins une dizaine d'hébergements que je n'ai pas vraiment exploitée, dommage car ceux que j'ai expérimentés ont été source de beaucoup de convivialité, de chaleur, de générosité et de simplicité.

Je me suis beaucoup engagée et impliquée comme bon nombre d'entre vous parce que je suis persuadée que ce mode de solidarité devrait exister dans tous les quartiers

Un grand merci à tous pour m'avoir permis de partager ce bout de chemin avec vous.

Je souhaite une très longue et belle vie à la CONCIERGERIE.